

62

## Wilfried Hailot Red

---

My name is Wilfried Hailot and I'm 46. I have lived in Troyes, France, where I was born. Photographer isn't my real job. I practice it during my free time. For me, it's an addiction that began the day I started taking of my friends and family. What fascinates me is the atmosphere, the nuances of light that develop freely in an image.

I have been shooting with Polaroid for 12 years now. I love the results these chemicals can create: unpredictable, surprising, random.

My favourite themes are portraits, sensuality, mysterious atmospheres and intimacy. Little by little, I'm trying to progress and assert my own style.

.....

Je m'appelle Wilfried Hailot et j'ai 46 ans. J'ai toujours vécu à Troyes, en France, où je suis né. La photographie n'est pas mon vrai travail. Je ne la pratique que pendant mon temps libre. Pour moi, c'est une drogue que j'ai découverte le jour où j'ai commencé à prendre en photo mes amis et ma famille. Ce qui me fascine c'est l'atmosphère, les nuances de la lumière qui se développent librement dans une image.

Je photographie au Polaroid depuis maintenant 12 ans. J'adore les résultats que ces produits chimiques créent : imprévisibles, surprenants, aléatoires.

Mes thèmes de prédilection sont les portraits, la sensualité, les atmosphères mystérieuses et l'intimité. Peu à peu, j'essaie de progresser et d'affirmer mon propre style.





















